
Candidature au poste de secrétaire aux affaires internes par intérim

C'est sur un coup de tête que je vous envois cette lettre de candidature au conseil exécutif par
intérim de l'ASSÉ. Je n'avais jamais pensé me représenter un jour sur l'équipe nationale, mais
l'effervescence de la grève actuelle et l'urgence de la situation m'ont poussé à présenter ma
candidature. Dans les dernières semaines, j'ai animé plusieurs assemblées générales locales et
un congrès qui m'ont permis de rencontrer des militants et militantes extraordinaires dans les
diverses associations collégiales de partout au Québec et qui  m'ont rappelé comment une
structure comme l'ASSÉ peut être un lieu de rencontre et de discussion important qui marque
fortement les individus.

Ainsi, ce n'est pas pour mettre de l'avant des idées quelconques que je désire me joindre à
l'équipe nationale actuelle, mais plutôt pour que cette plate-forme de confrontation d'idées et
d'apprentissage demeure. En ce sens, le poste d'interne me semble tout désigné puisqu'il me
permettra  d'organiser  le  congrès  annuel  et  m'assurer  que toutes  les  associations  y  soient
présentes  et  préparées,  mais  aussi  d'assurer  la  transmission  de  l'information  entre  les
associations présentement en grève qui vivent des attaques quotidiennes les poussant à agir
constamment dans l'urgence et celles ayant des situations de mobilisations plus difficiles au
local  qui  en  sont  actuellement  à  organiser  leurs  élections  annuelles  et  organiser  leur
participation à la manifestation du 1er mai. Bizarrement, je suis d'avis que la logistique et la
lecture de bilans locaux sont des activités passionnantes et c'est ce que désire effectuer dans
les  prochaines  semaines  en  plus  de  mes  activités  militantes  au  sein  du  département  de
géographie à l'UQAM. Finalement, étant une ancienne de l'AGECFXG, je pense qu'il ne faut
pas oublier leur campagne de désaffiliation en cours et que les critiques mises de l'avant par
plusieurs  associations  notamment  en  région  depuis  le  début  de  l'année  mérite  d'être
entendues, notées et traitées.

Ayant déjà été sur les comités du journal et du maintien et élargissement de la grève en 2012
ainsi  que  sur  le  conseil  exécutif  à  l'hiver  2013,  je  pense  être  aussi  en  mesure  d'aider  la
transition avec le futur exécutif  dont le mandat commencera en juin.  Je suis évidemment
disponible pour répondre à vos questions par courriel d'ici le conseil central de jeudi.
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